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 会 議 報 告  

会 議 名 平成２８年度第３回環境美化推進員連絡会 

日    時 平成２８年９月２０日（月）午後２時～３時５分 

場    所 東久留米市役所７階７０２会議室 

出席委員

（１２名） 

田中委員、藤本委員、山下委員、鈴木委員、岸委員、下﨑委員、馬場委員、 

佐藤委員（NPO法人フラワーネットワーク）、對馬委員（東久留米市老人クラブ連合会） 

比田井委員（NPO法人東久留米市文化協会）、松川委員（キャロットクラブ） 

上田委員（滝山住宅管理組合） 

欠席委員

（２名） 

三浦委員、小俣委員、 

〔ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ〕田那邉氏（日本たばこ産業株式会社）            【以上敬称略】 

事 務 局 中谷ごみ対策課長、小林主任（生活環境係）、白旗主任（生活環境課係）  

次  第 （１）開会あいさつ 

（２）議題 

 ①ごみの有料化の説明 

 ②平成２８年度 第２回会議報告（案）の確認 …資料１ 

 ③平成２８年度 第２回環境美化マナーアップキャンペーン（案）について 

…資料 2－1～2－4 

 ④平成２８年度第２回商店訪問・路上よびかけについて…資料 3－1～3～4 

 ⑤情報交換等 

 ⑥その他 

（３）その他 

配布資料

等 

１） 次第 

２） 平成２８年度第２回会議報告（案）…資料１ 

３） 平成２８年度第２回環境美化ﾏﾅｰｱｯﾌﾟｷｬﾝﾍﾟｰﾝ（案）について…資料 2－1～2－4 

平成２８年度第２回商店訪問・路上呼びかけについて 

                             …資料 3－1～3～4 

内   容 （１）開会あいさつ（馬場座長）＜省略＞ 

（２）議題 

①ごみの有料化について 

 ごみ対策課長より説明 

・平成 29年 7月よりごみの有料化開始 

・平成 28年 10月より燃やせるごみ、布類の戸建住宅の戸別収集開始。 

・地域清掃等ボランティアで清掃したゴミについては、ごみ対策課に連絡すれば、職員が平日

に回収する。 

 →ボランティア清掃したゴミの袋の大きさに制限はあるか？ 

→ない 

②平成 28年度第 2回会議報告（案）の確認…資料 1 

・出席委員数と欠席委員数に誤りがある。出席委員数 12名、欠席委員数 2名に修正願いたい。 

・ごみの有料化についての説明を、ごみ対策課職員にお願いした。 

→会議報告承認 

③平成 28年度第 2回環境美化マナーアップキャンペーン（案）について…資料 2－1～2－4 

・実施日程は１１月１０日（木）、１５日（火）の２日間に決定 

・資料２－１実施要領、資料２－２スケジュールに基づいて実施する。資料２－２の役割分担

については、資料２－３出席票が提出された後調整し、キャンペーン前に参加者に送付する。 

資料１ 
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出席票の締切は１０月１８日（火）とする。 

・１１月初旬からキャンペーン終了まで、市公用車と市内タクシーの車体に環境美化の啓発マ

グネットを掲示する。 

・１１月 1日号の広報にキャンペーンの記事を掲載する。 

・１１月の駅１日目のキャンペーンは開会セレモニーを市役所屋外広場で開催するため、集合

場所に間違いがないように気を付けていただきたい。 

・キャンペーンの中止の判断は、１１月１０日（木）の駅１日目については朝６時３０分まで

に行う。その他の活動については、各活動開始の１時間前までに判断する。 

・携帯灰皿については、各推進員のみに各１０個程度渡す。あくまでも、携帯灰皿を必要とし

ている人に、啓発活動をしたうえで渡すこととする。 

④平成２７年度第２回商店訪問・路上呼びかけ（案）…資料 3-1～3-4 

・各委員の活動場所について、資料３－１のとおり決定。 

・商店には、環境美化推進のお願いとキャンペーン実施のご案内をする。路上喫煙禁止区域の

図は、駅周辺でのみ配布。環境美化協力店舗掲示用ポスターは、カラー刷りでラミネート加工

したものを配布する。 

・実施日程について、各グループで話し合い決定。 駅西口は１０月２４日（月）、駅東口は

１０月２８日（金）、滝山は１０月２８日（金）、時間はいずれも午後２時からに決定。２時に

各集合場所に集合してもらう。 

・中止のお知らせは午後１時くらいまでには行う。 

⑤情報交換 

・犬のフン放置について、新座市の啓発看板のデザインが柔らかくて良い。 

→市でも昨年度より、健康課が送付している「狂犬予防集合注射のお知らせ」に環境政策課で

作成している「散歩のルール」のチラシを同封して啓発活動を行っている。来年度に向けて狂

犬病予防集合注射を行っている会場に出向いて、犬の飼い主さんに直接チラシを渡すようなこ

とを考えている。 

・マナーの悪い飼い主が多く、自分の家の前で犬の糞尿について困っていて、忌避剤等を試し

ている。 

・東京都において東京オリッピックへ向けて、受動喫煙防止に向けた様々な検討が行われてい

るようである。今後東京都の動向は把握していく必要がある。 

・フラワーネットワークで１２月４日（日）に花の植栽を行う。また、１１月２０日（日） 

西口広場の木にイルミネーションの設置作業を行うので、ぜひお手伝いいただきたい。 

・年１回老人週間として９月１５日から２５日まで久老連に参加する２８団体が様々な活動を

行う。 

・まちの美化に様々人たちが協力してくれている。駅周辺で朝の５時頃に清掃活動をしてくれ

ている人がいた。 

次回は第４回 １２月２０日（火）午後２時 ６０２会議室で予定。 

 

 


